

**mazières-en-gâtine**

## Des bracelets bien mérités



Une équipe très sportive avant tout.

La fin de saison pour le tennis-club et pour les jeunes de moins de 11 ans de Mazières se termine par la traditionnelle journée « jeu et match » et avait lieu le 4 juin à la salle omnisports. A cette occasion la remise des poignets de couleur était au programme. Par un ingénieux système de points portant sur les acquis, le compor-

tement, l'arbitrage et la technique permettent à l'encadrement de qualifier le niveau d'évolution de ces jeunes joueurs dans la discipline. « C'est un grand bonheur et une grande récompense pour nous de constater l'évolution de ces très jeunes joueurs âgés de 4 à 11 ans qui trouvent rapidement une place dans l'équipe et déve-

loppent ensemble une grande camaraderie dans une ambiance de convivialité », tient à préciser Martin Moreau, président du tennis-club, et Jean-Louis Maudo, entraîneur de l'équipe.

La reprise des cours pour les enfants et adultes aura lieu le 12 septembre.



**Mazières en Gâtine**